



COS Annual Meeting and Exhibition
HALIFAX 2022
 Congrès annuel et exposition de la SCO

June 9 – 12 juin 2022
cos-sco.ca/COS2022

Lighting the Way for Eye Care in Canada | Éclairer la voie pour les soins oculaires au Canada

CERTIFICATE OF ATTENDANCE - ATTESTATION DE PARTICIPATION

This is the official attestation of your attendance at the 2022 COS Annual Meeting June 9 – 12

Voici l'attestation officielle de votre participation au Congrès annuel 2022 de la SCO le 9 au 12 juin

Name/Nom: _____

Date	Maximum Hours Heures Maximum
Thursday June 9/jeudi 9 juin	6.75
Friday June 10/vendredi 10 juin	8
Saturday June 11/samedi 11 juin	8
Sunday June 12/dimanche 12 juin	6.5

MOC Section 1

The 2021 COS Annual Meeting is an Accredited Group Learning activity under Section 1 as defined by the Maintenance of Certification Program of the Royal College of Physician and Surgeons of Canada (RCPSC) and approved by the Canadian Ophthalmological Society. Participants may claim up to **29.25** hours.

Le congrès annuel 2021 de la SCO constitue une activité d'apprentissage collectif agréée conformément à la définition précisée dans le programme de Maintien du certificat du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada (CRMCC); elle a été approuvée par la Société canadienne d'ophtalmologie. Les participants peuvent cumuler des crédits par heure de participation au congrès, jusqu'à concurrence de **29.25** heures.

AMA PRA category 1

Through an agreement between the American Medical Association and the RCPSC, the 2020 COS Annual Meeting, as a live educational activity, qualifies for AMA PRA category 1 credits.

Conformément à une entente entre l'AMA et le CRMCC, les médecins qui assisteront au congrès annuel de la SCO 2020 pourront accumuler des crédits PRA de catégorie 1 de l'AMA puisqu'il s'agit d'une activité éducative interactive.

UEMS for ECMEC

Live educational activities, occurring in Canada, recognized by the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada as Accredited Group Learning Activities (Section 1) are deemed by the European Union of Medical Specialists eligible for ECMEC*.

Les activités éducatives tenues au Canada et reconnues par le Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada comme des activités d'apprentissage collectif agréées (section 1) sont réputées admissibles à des crédits européens de formation médicale continue par l'Union européenne des médecins spécialistes.



COS Annual Meeting and Exhibition **HALIFAX 2022** Congrès annuel et exposition de la SCO

June 9 – 12 juin 2022
cos-sco.ca/COS2022

Lighting the Way for Eye Care in Canada | Éclairer la voie pour les soins oculaires au Canada

Co-developed Symposia

The Lion's Lair: Retina Research Proposals was co-developed with COS and Bayer and was planned to achieve scientific integrity, objectivity and balance.

Breaking News: Shaping the Future of AMD and DME was co-developed with COS and Roche and was planned to achieve scientific integrity, objectivity and balance.

La séance intitulé *Dans l'ancre du lion : propositions novatrices de recherche en rétine* a été élaboré conjointement avec la SCO et Bayer de manière à respecter les principes d'intégrité, d'objectivité et d'équilibre scientifiques.

La séance intitulé *Dernières nouvelles : Forger l'avenir de la DMLA et de l'OMD* a été élaboré conjointement avec la SCO et Roche de manière à respecter les principes d'intégrité, d'objectivité et d'équilibre scientifiques.

Section 2

Learning from poster presentations may be claimed as a Scanning Activity under Section 2, as defined by the RCPSC. You may claim 0.5 credits per poster with a documented learning outcome.

Le temps passé à l'étude d'affiches peut être inscrit à titre d'activité d'analyse de section 2. Les participants peuvent inscrire 0,5 crédit par affiche s'ils ont consigné le résultat d'apprentissage.

TCOS – COC – JCAHPO

TCOS Workshop | Atelier LSCO COC CE: 3.5 COC core credits

TCOS Scientific Session | Séance scientifique LSCO : 5.3 COC core credits

Hady Saheb, MD

Chair, Maintenance of Certification committee

Président, Comité de maintien du certificat



Canadian Ophthalmological Society
Société canadienne d'ophtalmologie

EYE PHYSICIANS AND SURGEONS OF CANADA | MÉDECINS ET CHIRURGIENS OPHTALMOLOGISTES DU CANADA